

平岸スクールゾーンだより



2023/6/29 No. 1

先日、令和5年度の第1回平岸小学校スクールゾーン実行委員会を開催しました。今回はスクールガードの方たちにもお声をかけ、30名ほどの参加をいただき、熱心な話し合いが行われました。

子どもたちや地域の生活・安全にかかわる情報提供などをお知らせいたします。ぜひ、ご家庭でも、お子さんを含めご家族で話題に挙げていただけたら幸いです。

- ★北海道のヘルメットの着用率 ワースト1(少しずつ上昇中) 脳の損傷を4割も減らせるので、ぜひ着用を!
- ★クロスモール付近の住環境の変化より、交通環境も変化。それに伴い事故も増えてきている。
- ★歩道上で自転車と歩行者(本校児童)の接触事故が複数件発生。
- ★学校前の歩道橋などでは、歩道幅が狭くなり接触する可能性が高くなる。
- ★交差点での信号待ちの仕方、横断の仕方が危険。**危険な横断の様子は、大人にもたくさん見られます!!**
 - ・段差に座って待つ ・飛び出す真似をする ・青になったら確認せずに飛び出す・・・
 - ・斜め横断 ・赤信号でも渡る ・ながら(スマホ・新聞など)横断 ・注意しても止まらない



交通安全指導員

西間庭様から

10年間毎日、交通安全の視点で気になる歩行者や車などをメモしているそうです。残念ながら、メモをしなくてよい日は1日もなかったとか。

『交通安全指導員が必要ない世の中になればいいなあ。』とおっしゃっていました。



スクールガードの方より

交差点での待ち方を注意したら、しっかり聞いてくれました。そんな時はぜひほめてください。

**大人が自ら
お手本に!**

**意識・心遣いで
事故も減る!**

**ルールを守って
安全に、安心して
遊べる場に!**

- ☆一緒に歩いて、子どもの目線で危険箇所を伝え確認しましょう。
- ☆歩道を通る人は年齢・身体状況など様々。他の歩行者への思いやりの心もちましょう。
- ☆子どもたちは、大人の行動を見て真似をします。
- ☆身を守るのは自分。事故にあわないためにどのようにしたらよいのか、話し合い、知恵をつけましょう。



【公園での遊び方】

- ★飛び出したボールを取りに、道路へ飛び出す。
- ★ボールが飛び出し、近隣住宅の敷地内の車に当たって傷がついた。
- ★公園周りの道路で、自転車競走をしている。
- ★地域の方が注意しても素直に聞けない。暴言も見られる。

【町内会より〜ラジオ体操・夏祭り・天文観測会】

町内会のラジオ体操があります。是非参加してください。(自由参加です)

安全面を考慮し、時間にゆとりをもって来てください。

◎日時 夏休み中に一週間程度 6:30~

◎場所 すずむし公園 バラ公園 平岸小グラウンド 精進川河畔公園 他

※会場によって日程が異なります。

町内会の活動やその詳細は、各町内会(または回覧板等)でお確かめください。

令和4年度 平岸小学校の校区で起きた人身事故



- 交通事故の種類
- : 自動車×自動車・自動車単独
 - : 自動車×二輪車
 - : 自動車×自転車
 - : 自動車×歩行者
 - : 二輪車×自転車
 - : 二輪車×歩行者
 - : 自転車×歩行者
 - : 二輪車単独
 - : 自転車単独
 - : 死亡事故

話 題

校区内のヒヤリハット（白石藻岩通で多い歩行者自転車事故）
 自転車用ヘルメット努力義務化

交通安全指導員

にしまにわ まさたか たかはし ひではる
 西間庭 政敬さん 高橋 英治さん

令和5年6月 豊平区交通安全運動推進委員会作成